

4. März 2024

MEDIENINFORMATION

Sparkasse und Volksbank nehmen SB-Pavillon in Spexard in Betrieb.

Wie berichtet, hat die Sparkasse nach der Geldautomatensprengung im Sommer letzten Jahres davon Abstand genommen, das SB-Foyer in ihrem Gebäude wiederherzustellen und in die Geräte gleichermaßen in Betrieb zu nehmen. Stattdessen hat sie vor ein paar Wochen einen sprengsicheren Stahlbeton-Pavillon auf dem Parkplatz aufgestellt. Gemeinsam mit der Volksbank, die bereits vorher von einer Geldautomatensprengung in Spexard betroffen war, hat die Sparkasse das neue SB-Foyer im Pavillon vor einigen Tagen in Betrieb genommen. „Wir sind sehr zufrieden, die Geräte laufen und werden auch schon gut von den Spexarderinnen und Spexardern angenommen. Wir hoffen, dass wir hier vor Ort von weiteren Attacken verschont bleiben“, so Kay Kling-sieck, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse.

4. März 2024



Das Foto zeigt den neuen SB-Pavillon am Hüttenbrink in Spexard.

Für Rückfragen der Redaktion:

Matthias Trepper
Pressesprecher
Geschäftsbereich Vorstandsstab
Tel 0 52 41 / 101-8516
Fax 0 52 41 / 101-8590
Mobil 01 72 / 5 25 08 61
matthias.trepper@spk-grv.de